## **Das Seniorenzentrum Waldhof feiert Fasching**

















Es sollte ein bunter Nachmittag mit etlichen Überraschungen werden, als der SV Seniorenzentrum Waldhof am Faschingssonntag seine Tore zur diesjährigen Faschingssitzung öffnete. Mit "Wollen wir sie hereinlasse?", erwartete

unsere Bewohner/innen und Besucher/innen ein kunterbuntes Programm. Unter der musikalischen Leitung von Herrn Spiesberger forderte unser Duo "Die Fasnachtsküken vom Seniorenzentrum" mit einem gemeinsamen Med-

ley aus Stimmungsliedern unsere Gäste zum Mitsingen auf. Für die Tanzeinlage erfreute uns der Tanzclub "LILLIFEE" vom TC Ludwigshafen/Wachenheim Rot-Gold mit zwei Showeinlagen und erntete stürmischen Applaus.

Wussten Sie, dass Elvis nicht aus Memphis, sondern aus der Pfalz stammt? Mit "Ich seh aus wie ein Engel, lach wie ein Engel" - das pfälzische Original zu devil in disguise - begrüßte uns der pfälzische Elvis. Aus einem Medley seiner größten Hits unterhielt er sein Publikum wie in Las Vegas – hier eben auf kurpfälzisch.

Wussten Sie auch, dass Seniorenzentrum Waldhof ahoi auf kisuaheli "umba tätärä" heißt? Nun, wir wurden eines Besseren belehrt. Und so sangen wir zu der Melodie von "Love me tender" umba umba tätärä und konnten uns ein Schmunzeln nicht verkneifen. Der Elvis von der Pfalz verabschiedete sich zum Schluss noch mit seinem berühmten Spagat. Danach hielt es viele nicht mehr auf den Stühlen. Es wurde geschunkelt oder man tanzte als Teil der Polonaise oder zu zweit.

Fazit unserer Faschingssitzung: Schää war's und wir freuen uns auf das nächste Mal.

Ihre soziale Betreuung des Seniorenzentrums Waldhof